



Uriel Carmona (Fiscal General de Morelos)

Entrevista con **Ciro Gómez Leyva**

“Lamentablemente no ha cesado esta persecución política que ya teníamos varios siendo objetivo de autoridades, solamente lo que hemos hecho es defender la autonomía de la institución del Ministerio Público en Morelos. Estoy tranquilo, no he cometido ningún delito, los hechos que se me acusan por parte de la Fiscalía General de la República ante la Cámara de Diputados, no son consecutivos de delito, es un tema meramente administrativo”.

[\[TELEFÓRMULA\]](#)